

l'heure où le printemps nous ramène le mois de MARIE.

Bien que le culte de la très Sainte Vierge remonte à l'origine même du christianisme, l'usage de lui consacrer le *mois de mai* tout entier ne remonte qu'à une date relativement récente.

On en raconte diversement l'origine. Quoi qu'il en soit, cette pieuse institution est universelle de nos jours. et *familles, paroisses, collèges* se font un devoir et une joie de célébrer le beau mois de MARIE.

Le Cœur de notre douce Mère a aussi manifesté souvent combien cette sainte pratique lui plaît, et des faveurs sans nombre l'ont maintes fois attesté.

L'année dernière, un journal protestant de Philadelphie, le *Philadelphie-Times*, a publié ce fait, arrivé à Cambriacitv (États-Unis) :

« Une immense sensation s'est produite par le miracle arrivé dans l'église de l'Immaculée-Conception, lors du désastre de Johnstown. Grand nombre de personnes peuvent certifier le fait. Lorsque l'effroyable inondation se déchaîna sur Cambriacitv, la cérémonie du mois de MARIE était en pleine célébration ; l'église était comble de gens qui, au bruit terrible des flots s'approchant, eurent le temps tout juste de fuir au dehors ; en quelques minutes l'église était sous l'eau, jusqu'à la hauteur de quinze pieds ; l'eau ravageait tout l'intérieur aussi bien que l'extérieur, brisant tout sur son passage.

« Et hier, lorsqu'on put rentrer dans l'église, le spectacle d'une destruction complète affligea tous les yeux. Un seul objet avait échappé à la fureur des flots. La statue de la Sainte Vierge, parée et ornée pour le mois de MARIE, se montrait intacte comme le jour où on l'avait placée. Les fleurs, les couronnes, jusqu'au voile en dentelles même, demeurèrent propres et intacts. Impossible d'y voir le plus petit dégât. Et les traces gravées sur les murs, à quinze pieds de hauteur, montraient à tous que la statue, placée seulement à trois pieds du sol, avait été, par suite, au-dessous de douze pieds d'une